

Queridas familias:

Queremos contarles qué es lo que están haciendo sus hijos e hijas en casa con las propuestas de actividades que les enviamos día a día.

Nuestro objetivo principal es que los niños y niñas puedan seguir aprendiendo, sumando y compartiendo experiencias como lo hacemos habitualmente en el Jardín pero desde casa, cumpliendo con la cuarentena obligatoria que todos debemos hacer para cuidarnos mutuamente.

Nuestra propuesta pedagógica se mantiene firme, siguiendo el proyecto planificado para el período de inicio, como les contamos anteriormente. Con: “La bolsa sin dueño” buscamos a través de un mundo de fantasía y personajes divertidos acercarnos y conocernos maestras, niñas y niños.



Utilizamos el juego como principal herramienta de aprendizaje en esta edad. A partir de ahí introducimos y proponemos desafíos que involucran diferentes áreas de conocimiento como: prácticas del lenguaje, matemática, ciencias, educación musical, educación física, habilidades y destrezas de informática para un mundo tecnológico, entre otras.

Desafíos y propuestas en las que se ponen en juego la creatividad, los conocimientos previos, el pensamiento crítico, la exploración, el planteo de hipótesis, la observación, la corroboración o refutación de las mismas, el análisis, el error como punto de partida a un nuevo conocimiento, la reflexión, los sentimientos, la autoevaluación, la metacognición.

Es importante TODO el proceso por el que atraviesan los niños y las niñas. Por eso nuestras propuestas y devoluciones (feedback) plantean:

- un “antes de empezar”: qué es lo que se puede anticipar.
- un “durante la actividad”: cómo ayudarlos y acompañarlos con preguntas o intervenciones que los haga pensar o encontrar una forma diferente de resolverlo
- y un “después de la actividad”: o un cierre donde las niñas y los niños puedan detenerse un instante y volver sobre lo realizado para evaluar y reflexionar sobre su aprendizaje (metacognición).



El tiempo vale oro y en circunstancias tan particulares como las que nos toca vivir, saquemos de esto lo positivo. Aprovechemos y disfrutemos este tiempo al máximo para seguir creciendo en todos los aspectos y situaciones de nuestras vidas.

Desde aquí, seguimos pensando, trabajando, ayudándolos y acompañándolos a cada uno de ustedes. ¡Gracias a ustedes también por acompañarnos y apoyarnos!

Anabella, Barby y Claudia.

Kinder 4